



TERPAMPANG: Salah satu hasil daur ulang sampah anorganik yang dipamerkan di Galeri Daur Ulang Sampah di kantor DLH Kota Yogyakarta, kemarin.

Minta Warga Optimalkan Pemilahan Sampah

KOTA, *Joglo Jogja* - Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta meminta warga mengoptimalkan pemilahan sampah sejak dari rumah tangga. Sehingga sampah yang dibuang ke TPA Piyungan hanya sampah organik. Kepala Dinas Lingkungan

Hidup (DLH) Kota Yogyakarta Sugeng Darmanto mengatakan, langkah tersebut dilakukan untuk mengantisipasi semakin berkurangnya kapasitas TPA Piyungan. Meskipun saat ini TPA transisi yang juga berada di kompleks TPA Piyungan sudah mulai dioperasionalkan.

"Jika pemilahan sampah ini bisa dilakukan dengan baik, maka volume sampah yang dibuang ke TPA Piyungan tidak akan terlalu banyak. Karena hanya ada sampah organik saja," terang Sugeng Darmanto di Yogyakarta, kemarin.

■ *Baca MINTA... Hal II*

Minta Warga Optimalkan Pemilahan Sampah

sambungan dari hal Joglo Jogja

Saat ini, lanjutnya, volume sampah yang diproduksi Kota Yogyakarta rata-rata 340-370 ton per hari. Dengan 56 persen di antaranya adalah sampah organik.

Sedangkan sampah anorganik, diharapkan dapat dikelola di rumah tangga atau berhenti di bank sampah atau tersaring di Tempat Pembuangan Sampah Terpadu Nitikan 2, yang diupayakan beroperasi pada 2023.

"Jika sampah yang terbuang ke TPA Piyungan hanya sampah organik saja, maka usia TPA bisa lebih panjang karena sampah organik akan mudah terurai," jelasnya.

Kondisi tersebut, akan sangat berbeda saat sampah yang terbuang ke TPA Piyungan tercampur antara sampah or-

ganik dan anorganik. "Tumpukan sampah akan semakin tinggi, karena ada sampah anorganik yang sulit terurai," tuturnya.

Selain meminta masyarakat untuk melakukan pemilahan sampah sejak dari rumah tangga, DLH Kota Yogyakarta juga bermitra dengan Forum Bank Sampah untuk meningkatkan peran bank sampah dalam pengelolaan dan pengurangan sampah.

"Kami berharap 565 bank sampah, tidak hanya fokus pada sampah anorganik saja tetapi harus mulai meningkatkan pengelolaan sampah organik meskipun ada 180 bank sampah yang tidak aktif," paparnya.

Sementara itu, Ketua Forum Bank Sampah Kota Yo-

ogyakarta Aman Yuridijaya mengatakan, bank sampah meningkatkan peran untuk mengurangi sampah, tidak hanya anorganik tetapi juga membantu mengelola sampah organik.

Forum Bank Sampah pun sudah menyiapkan sejumlah langkah strategis dimulai dengan upaya meningkatkan jumlah anggota. Sehingga volume sampah yang dikelola akan semakin banyak.

Selain itu, juga dilakukan edukasi untuk memberikan pemahaman pengelolaan sampah organik yang bisa ditempuh dengan berbagai metode. Termasuk meningkatkan kelembagaan bank sampah karena tidak semua bank sampah dalam kondisi sehat, serta mendaur ulang

sampah.

Produk daur ulang sampah dari sejumlah Bank Sampah di Kota Yogyakarta tersebut kemudian dipamerkan di Galeri Daur Ulang Sampah di kantor DLH Kota Yogyakarta dan dipasarkan secara daring.

"Kami berharap masyarakat akan memiliki kesadaran untuk mengelola sampah secara mandiri," tutur Aman.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta Sumadi berencana menyusun regulasi guna mendukung upaya pengurangan sampah yang dibuang ke TPA Piyungan. "Misalnya larangan menggunakan kantong plastik untuk belanja hingga aturan pemilahan sampah sejak dari rumah tangga," imbuhnya. (ara/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005